
Junta Estatal de Control de los Recursos de Agua

Aviso de reunión pública

Identificación de un administrador para la compañía de agua Six Acres como reemplazo del administrador actual

18 de septiembre de 2024
6:00 p. m. – 7:30 p. m.

Participación remota a través de Zoom

Y

Participación en persona

Sala de Reuniones de Cloverdale, Biblioteca Regional de Cloverdale
401 N Cloverdale Blvd, Cloverdale, CA 95425

La Junta Estatal de Control de los Recursos de Agua (Junta Estatal del Agua) lo invita a asistir a una reunión pública para obtener más información sobre la selección de SRT Consultants como el posible administrador para reemplazar a Demery and Associates, el administrador actual de la compañía de agua Six Acres. Este proyecto forma parte del programa de agua potable de Financiamiento Seguro y Asequible para la Equidad y la Resiliencia, y esta reunión pública es un requisito del proceso para designar a un administrador.

En la reunión se destinará tiempo para que el público haga preguntas y proporcione comentarios. Se pueden enviar preguntas y comentarios hasta el 26 de septiembre de 2024.

Servicios lingüísticos

Esta reunión se realizará en inglés y español. Para solicitar la traducción de un documento escrito, servicios de interpretación para la reunión o servicios de lenguaje de señas, haga uso de alguna de las siguientes opciones al menos 10 días hábiles antes de la reunión o antes del 5 de septiembre de 2024.

Comuníquese con nosotros para solicitar información en su idioma.

- Presente una solicitud en línea: <https://bit.ly/FormularioAccesoldioma>
- Llame al 916.445.5615
- Envíe un correo electrónico SAFER@waterboards.ca.gov

Accesibilidad

Los usuarios de dispositivos de telecomunicación para personas con problemas de audición (TDD) pueden ponerse en contacto con el Servicio de Retransmisión de

E. JOAQUIN ESQUIVEL, CHAIR | ERIC OPPENHEIMER, EXECUTIVE DIRECTOR

California llamando al (800) 735-2929 o a la línea de voz teletipo (TTY) al (800) 735-2922. Obtenga más información sobre la accesibilidad dentro de Zoom en www.zoom.com/en/accessibility.

Opciones de participación

Esta reunión se celebrará en persona y el público tendrá la opción de unirse en línea a través de Zoom. Para participar de manera remota a través de Zoom, ingrese en el siguiente enlace: <https://bit.ly/SixAcres-Administrator2024>

La reunión presencial se celebrará en la Sala de Reuniones de Cloverdale de la Biblioteca Regional de Cloverdale ubicada en: **401 N Cloverdale Blvd, Cloverdale, CA 95425**

Información general

El 10 de octubre de 2022, la Junta Estatal del Agua designó a Demery and Associates como administrador de Six Acres por no proporcionar de manera sistemática un suministro adecuado de agua potable segura y asequible a sus clientes. El 30 de mayo de 2024, Demery and Associates notificó su renuncia a la Junta Estatal del Agua. La compañía de agua Six Acres tiene recursos técnicos, administrativos y financieros limitados y todavía cumple con los requisitos necesarios para que se le asigne un administrador. La Junta Estatal del Agua propone designar a un administrador de reemplazo, SRT Consultants, para el manejo del sistema de agua. Todas las acciones tomadas por un administrador deben ser en beneficio de la comunidad a la cual el sistema de agua brinda servicios, y deben incluir las siguientes acciones:

- Desarrollar acceso a un suministro adecuado de agua potable segura y accesible.
- Identificar, buscar y gestionar soluciones interinas y a largo plazo para el suministro de agua segura según sea necesario.
- Celebrar reuniones públicas al menos cada tres meses.

Alcance de la designación y servicios provistos

El administrador será un administrador de rango total según lo define el Manual de Política del Administrador en línea en <https://bit.ly/SAFER-Administrator>.

Conflicto de intereses

Hasta el día de la fecha, la Junta Estatal del Agua no ha encontrado ningún conflicto de intereses, ni el equipo de SRT Consultants ha informado que exista algún conflicto de intereses. Si en algún momento una acción propuesta creara un conflicto de intereses, 30 días antes de tomar la acción, el administrador debe proporcionar una notificación por escrito a la Junta Estatal del Agua y a todos los contribuyentes, arrendatarios y propietarios que reciben el servicio de agua del sistema de agua designado.

Más información

Para obtener más información, ingrese en: <https://bit.ly/SAFER-Administrator>.
Para hacer comentarios escritos o orales, envíe un correo electrónico a SAFER@waterboards.ca.gov o llame a 916.445.5615.